



多久の新たな賑わいづくりへ

天山多久温泉「TAQUA（タクア）」 グランドオープン

7/8
SUN

7月8日(日)に
**「天山多久温泉TAQUA(タクア)」が
いよいよオープン**

みんなが集う憩いの場！

タクアに来てくんしゃい！

タクアには温泉やプールだけではなく、多久の自然から採れる食材を使ったレストランや、大規模な会議が開催できるコンベンションホール、宿泊機能も備えています。地域の活動の拠点として、多久市の新たな賑わいの場「タクア」をぜひご利用ください。

多久市と小城市が広域で取り組むごみ処理場建設が計画され、その建設予定地として旧ゆうらく跡地を取得。計画が進められる中、地域振興策も話し合われてきました。その中で、市民が集う憩いの場や、温浴機能を備えた施設に、と旧ゆうらくを整備し利活用できなかとの市民からの要望もあり、新たに温泉宿泊施設としての利活用を決定し、平成27年度から再建に取り組んできました。

新たな手法で再生

タクアは、施設の改修を行い、運営は民間にゆだねる「公設民営」で運営されます。民間の経営ノウハウを活かすことで、雇用の創出や観光振興、さらに市内経済の活性化や定住促進、観光人口の増加など、これから的地方創世の糸口として全国の自治体から注目を浴びています。

